



丹那小だより

函南町立丹那小学校
令和3年7月発行
第4号

ふるさとへの思い

校長 植松 研吾

蒸し暑い7月を迎えました。昨年度は8月上旬まで授業を行いました。本年度は今月22日から夏休みに入ることができそうで、ほっとしております。

さて、1日に6年生と葦山史跡巡りへ行って参りました。当初は5月21日に実施予定でしたが、荒天のため延期しました。葦山にある数多くの史跡の中から、今回は「蛭ヶ小島」「葦山反射炉(改修工事中のため車窓から)」「城池親水公園」「江川邸」を見学しました。大雨注意報発令中でしたが、見学中は小雨が降る程度でした。一か月間の事前学習と見学を通して、源頼朝と葦山との関係や、江川太郎左衛門英龍の多大なる業績を十分に学ぶことができたと思います。次回は、改修工事終了後の「葦山反射炉」等へ行く予定です。

実を言いますと、私は旧葦山町出身です。葦山小・中学校を卒業しましたが、小学生の頃に葦山の史跡について学んだ記憶がほとんどなく、中学校で初めて学んだことを記憶しております。そして、子供たちを引率する立場になってから学ぶ機会がより多くなり、我がふるさとへの思いを強めております。これからも、私のふるさと学習が続きそうです。

丹那の子供たちは今、ふるさとをととても大切にしています。もちろん、これからも大切にしてくれることでしょう。これからの丹那の自然を守るのは、言うまでもなく丹那の子供たちです。保護者や地域の皆様だけではなく、私たち教職員にもふるさとを大切にする子供を育成する使命があると改めて感じております。

最後になりますが、14日(水)から16日(金)までの三日間で第1回保護者面談を行います。御多忙の折、15分間程度ではありますが、お子さんの成長等について学級担任とお話するよい機会となりますよう、御理解と御協力をよろしくお願いいたします。

【学校行事についてのお知らせ：コロナ禍対応】

- *10月21日(木)～22日(金)に予定していた自然教室は、桑村小学校と合同で21日に日帰りで実施します。場所は、桃沢野外活動センターです。
- *10月29日(金)に予定していた音楽鑑賞教室は、田方地区全体で中止します。
- *11月11日(木)～12日(金)に予定していた修学旅行は、目的地を静岡市内として桑村小学校と合同で19日(金)に日帰りで実施します。なお、当初は二日間を予定しておりましたので、日時や目的地等は未定ですが、単独・日帰りで修学旅行Ⅱを実施したいと考えております。

放課後の過ごし方について

函南町では、コロナ感染症対策として登校時刻を遅め、下校後は速やかに帰宅するようにお願いをしております。丹那小学校区は、子供たちが安心して遊べる大きな公園もなく、放課後に遊べず困っているというお話を伺うことがあります。以前は、午後4時まで自由に遊ぶことが可能でしたが、現在は制約をしている状況となり、多くの皆様に御不便をおかけしております。申し訳ございません。子供たちに思い切り遊ばせてあげたいというのは、学校も同じ願いです。状況を見て夏休み明け以降、ルールを設けながら段階的に運動場を開放していくことを検討しておりますので、今しばらくお待ちください。



アルミ缶の回収は毎週木曜日!



4年生のきらきら委員会によるアルミ缶の回収がスタートしました。コロナ禍のため、直接缶に触らないように配慮しながらですが、子供たちは毎週一生懸命回収作業を行っています。毎週、約400個のアルミ缶が集まります。資源回収業者に引き取っていただき、その収益でボール等を購入し、子供たちのために活用をしていきます。ぜひ、多くの方の御協力をお願いいたします。

7・8月の教育活動

- 1日(木) 韮山史跡巡り 6年・委員会
- 2日(金) 町あいさつ運動(中止)
薬学講座 6年
- 5日(月) 書きチャレ
- 6日(火) リレー並び方練習
- 8日(木) リレーバトンパス練習
- 9日(金) 交通安全を語る会 5校時 5・6年
民生委員様と語る会
- 13日(火) リレー練習
- 14日(水) ~16日(金)
保護者面談 下校 14:20
- 15日(木) スクールカウンセラー来校
- 19日(月) 2年 5校時打切
- 20日(火) リレー練習
- 21日(水) 朝会 普通日課 3時間 11:20 下校
授業終了
- 22日(木) ~8月25日(水) 夏季休業

【8月】

- 26日(木) 朝会 普通日課 3時間 11:20 下校
授業開始
- 27日(金) 普通日課 3時間 11:20 下校
- 30日(月) 給食開始 2年 5校時切
身体測定週間



地域の皆様に支えられて



子供たちは、多くの大人に見守られて成長していきます。読み聞かせボランティア、クラブ活動の講師、農作物の御指導など、少人数の丹那小には、大人の目が多いことが魅力であると感じています。コロナ禍で積極的な依頼は難しい時期ではありますが、CSや地域の皆様のお力を借りて、できるだけ本物に出会う(合う)機会を提供していきたいと考えています。御協力に感謝申し上げます。

小学生の水の事故・交通事故に注意!

夏休みを前に、全国各地で悲しいニュースが報じられています。川での事故、下校中の交通事故により小学生の尊い命が失われてしまいました。まずは「自分の命は自分で守る」を意識し、安全に過ごせるように御家庭でも一緒に考えてみてください。見守りの御協力もお願いします。